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Message from the CIPMM President,
Carolyn Montague

 
As we near the end of 2023, it's an opportune moment to pause
and reflect on the remarkable journey we've undertaken together
as a community this year. It has been a busy, successful year
here at CIPMM! And your active participation has been the
cornerstone of our success. Your involvement, individual and
collective efforts and unwavering commitments inspire us to
reach greater heights.Thank you for being an integral part of our
journey this year.

It was great to see so many of you join our events in 2023! From
National Workshop, Emerging Trends symposiums, Regional and Fleet events, to
Mentorship program, Awards and Round tables, your participation has been invaluable.
Through our diverse events and programs, together we have fostered an environment of
continuous learning and knowledge exchange. Thank you for your support and enthusiasm.

As we move into 2024, we are excited about opportunities and possibilities awaiting us.
Together, let's continue to drive positive change, foster collaboration, and uphold the values
that define our communities. Want to be involved with CIPMM?  We are always looking for
volunteers who would like to work on one of our initiatives. If you are interested or have an
idea, please drop us a line.

We hope that 2024 brings you all good health, new aspirations, achievements, success and
exciting work opportunities. From all of us here at CIPMM - stay safe and hope to see you
all in 2024.

Carolyn Montague
CIPMM President

A Look Back on 2023 - CIPMM Events Highlights
All our events' photos are available on our Facebook page:

https://www.facebook.com/CIPMM

https://cipmm-icagm.ca/outreach-and-advocacy/ezines-and-communications/


Message de la présidente de l'ICAGM,
Carolyn Montague

 
Alors que nous approchons de la fin de l'année 2023, le moment
est opportun pour faire une pause et réfléchir au voyage
remarquable que nous avons entrepris ensemble en tant que
communauté cette année. L'année a été bien remplie et
couronnée de succès ici ! Et votre participation active a été la
pierre angulaire de notre succès. Votre implication, vos efforts
individuels et collectifs et vos engagements inébranlables nous
incitent à atteindre de nouveaux sommets.

Nous avons été ravis de vous voir si nombreux à participer à nos
événements en 2023 ! Qu'il s'agisse de l'atelier national, des symposiums sur les tendances



émergentes, des événements régionaux et de la flotte, du programme de mentorat, des prix
et des tables rondes, votre participation a été inestimable. Grâce à nos divers événements
et programmes, nous avons favorisé un environnement d'apprentissage continu et
d'échange de connaissances. Nous vous remercions pour votre soutien et votre
enthousiasme. 

À l'aube de 2024, nous sommes enthousiasmés par les opportunités et les possibilités qui
s'offrent à nous. Ensemble, continuons à susciter des changements positifs, à encourager
la collaboration et à défendre les valeurs qui définissent nos communautés. Vous souhaitez
vous impliquer dans l'ICAGM? Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles qui
souhaiteraient travailler sur l'une de nos initiatives. Si vous êtes intéressé ou si vous avez
une idée, n'hésitez pas à nous contacter.

Nous espérons que 2024 vous apportera à tous une bonne santé, de nouvelles aspirations,
des réalisations, des succès et des opportunités de travail passionnantes. De la part de tous
les membres de l'ICAGM, nous vous souhaitons bonne chance et espérons vous voir tous
en 2024.

Carolyn Montague
Présidente de l'ICAGM

Retour sur l'année 2023 - Faits marquants des événements de l'ICAGM
Toutes les photos de nos événements sont disponibles sur notre page Facebook :

https://www.facebook.com/CIPMM
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